



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Plumelec, le Lundi 30 Avril 2018

### Week-end cycliste de Plumelec

#### Les courses féminines font le plein

Le cyclisme féminin prend encore de la hauteur à Plumelec. Trente équipes - dont vingt étrangères - sont en effet engagées dans les deux courses du Trophée Harmonie Mutuelle. En conséquence, c'est un peloton de près de cent quatre-vingts concurrentes qui s'élancera de Pluméliau pour rejoindre Plumelec dans l'après-midi du vendredi 25 mai, lors de La Classique Morbihan. Ces mêmes athlètes remettront l'ouvrage sur le métier le lendemain matin (samedi 26 mai) pour le Grand Prix de Plumelec Morbihan Dames. Avec dix passages dans la fameuse bosse de Cadoudal, les stars du cyclisme féminin mondial, offriront à n'en pas douter un spectacle de haute volée.

#### Contact Presse :

Guy Seveno  
07 51 67 75 72  
guy.seveno@gmail.com

#### Dates à retenir :

- Vendredi 25 mai :  
La classique Morbihan
- Samedi 26 mai :  
Grand Prix de Plumelec-Morbihan dames et hommes

#### Plus d'informations sur :

[www.grand-prix-plumelec.com](http://www.grand-prix-plumelec.com)

#### L'association «Grand Prix de Plumelec Organisation»

L'association loi 1901 «Grand Prix de Plumelec Organisation» créée en 2006, aujourd'hui présidée par M. David Lappartient, est née d'un riche passé cycliste dont 14 «Grand Prix de Plumelec» et 5 «A Travers le Morbihan».

Une équipe de 300 bénévoles, passionnés de cyclisme, fait preuve chaque année d'une solidarité et d'une motivation exemplaires. Certains bénévoles ont d'ailleurs plus de 40 ans d'expérience dans l'événementiel cycliste, gage d'un savoir-faire unique.

C'est d'ailleurs grâce à son formidable vivier de bénévoles et à leur enthousiasme que le « Grand Prix de Plumelec Morbihan » atteint chaque année de nouveaux records de popularité.